



Bloqueos en Autlán y el Grullo fueron tras enfrentamiento

Los narcobloqueos registrados hoy en Autlán y El Grullo se dieron después de una agresión contra personal de la Guardia Nacional (GN) en la que perdió la vida un elemento, en Atengo. El ataque también dejó lesionados a otros dos guardias. Fuentes extraoficiales informaron que 14 integrantes de la GN patrullaban en dos unidades por la Calle Pípila, en el Centro de Atengo, cuando se encontraron con una camioneta color blanco, cuyos ocupantes le comenzaron a disparar de forma repentina.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/bloqueos-en-autlan-y-el-grullo-fueron-tras-enfrentamiento/ar2543763?v=3